

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.08.2021

### Warum gehört München zu den Schlusslichtern bei der Covid-Impfquote?

Am 06.08.2021 berichtete die Süddeutsche Zeitung basierend auf Daten des Robert-Koch-Instituts bzw. Destatis folgende Impfquoten der größten Städte in Deutschland:

### Impfquoten am 4. August

in ausgewählten deutschen Städten; 1: mindestens  
erstgeimpft, 2: vollständig geimpft

■ 1 ■ 2



Grafik: bew • Quelle: RKI, Destatis

## Daraus ergeben sich folgende Fragen an den Herrn Oberbürgermeister:

1. Stimmen die Zahlen bzgl. Covid-Impfquote in München des Robert-Koch-Instituts mit den Zahlen des Referats für Gesundheit überein?
2. Hat die Landeshauptstadt München diesbezüglich von sich aus Benchmark-Vergleiche mit anderen Städten angestellt, wie sie das bei weniger wichtigen Themen auch macht? Wenn ja, was waren die Ergebnisse und welche Konsequenzen wurden daraus gezogen? Wenn nein, warum bisher nicht und will sie das für die Zukunft ändern?
3. Wie erklärt sich der Münchner Oberbürgermeister die Tatsache, dass München fast Schlusslicht beim Impfen gegen Covid in den größten deutschen Städten ist?
4. Welche Konsequenzen zieht die Landeshauptstadt München aus ihrer niedrigen Impfquote? Da genügend Impfstoff vorhanden ist, müssten eigene Aufklärungskampagnen (wie von uns bereits gefordert) oder eine Ausweitung der mobilen bzw. aufsuchenden Impfangebote erfolgen.

**Prof. Dr. Hans Theiss**

Stv. Fraktionsvorsitzender